



tend tend

WE'RE HERE TO HELP

For issues or questions, feel free to contact us at support@tendinsights.com. For more product information, visit us at www.tendinsights.com/lynx-solar

NOUS SOMMES LÀ POUR VOUS AIDER

Si vous avez des problèmes ou des questions, contactez-nous à l'adresse support@tendinsights.com. Pour des renseignements sur nos produits, visitez notre site web www.tendinsights.com/lynx-indoor

Apple, iPad, and iPhone are trademarks of Apple, Inc. Android is the trademark of Google Inc.

© 2017 Tend Insights, Inc. All rights reserved.

Designed by Tend Insights, Inc. Fremont, CA 94538

Made in China

Apple, iPad et iPhone sont des marques déposées de Apple, Inc.

Android est une marque de commerce de Google Inc.

2017 Tend Insights, Inc. Tous droits réservés

Conçu par Tend Insights, Inc. Fremont, CA 94538

Fabriqué en Chine

WELCOME TO LYNX SOLAR

Powered By The Sun means you have the power to identify anyone who comes to your home. It means you have the power of continuous security in the event of a power or internet outage. It means you have the power to Tend to what matters most.

PACKAGE CONTENTS

- 1 Lynx Solar camera
- 1 wall mount
- · 1 overhang attachment
- 1 solar panel
- 1 AC power adapter
- 1 welcome book
- · 1 25ft in-line power cable



LET'S GET STARTED

01. DOWNLOAD THE TEND SECURE APP

Download the Tend Secure App from the Apple App Store or the Google Play store. Search for "TendSecure".



AVIS D'APPLICATION DE LA RÈGLEMENTATION DES ÉTATS-UNIS

Cet appareil est conforme à la section 15 des règlements de la FCC. Son fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes : 1) Cet appareil peut causer un brouillage nuisible, et 2) Cet appareil doit accepter le brouillage, vompris celui oui peut entraîner un fonctionnement indésirable.

Mise en garde de la FCC : toute modification non expressement approuvée par le tiers responsable de la conformité peut annuler le droit de l'Utilsateur à faire fonctioner cet équipement. Le transmetteur ne doit pas être situé à côté de ou fonctionner concurrenment avec tout autre antenne ou transmetteur. Conformément à section 15 des réglements de la FCC, cet équipement a été testé et respect les limitations relatives aux appareis numériques. Ces limitations sont concues pour fournir une protection raisonnable contre le brouillage nuisible lorsque l'appareil est installé en milieur résidentel. Cet équipement a vident produit, utilise et peut émettre de l'énergie de fréquence radio et s'il n'est pas installé et utilisé conformément aux directives, peut caser un brouillage nuisible aux radiocommunications. Il n'existe toutefois aucune grantire que ce brouillage puisse ne pas produire au cours d'une quelconque installation. Si cet équipement cause un brouillage nuisible à la radiocommunications. Il n'existe toutefois aucune grantire que ce brouillage puisse ne pas expoduire au cours d'une quelconque installation. Si cet équipement cause un brouillage nuisible à la réception radiophonique ou télévisuelle, ce qui peut être déterminé en mettant l'équipement hors tension, puis de nouveau sous tension, l'utilisateur peut tenter de résoudre le problème de l'une ou l'autre des ficons.

- -Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
- -Éloigner davantage le récepteur de l'équipement.
- -Brancher l'équipement dans une prise de courant reliée à un circuit différent de celui auquel est raccordé le récepteur.
- -Communiquer avec le revendeur ou avec ou un technicien qualifié en radiotélévision pour obtenir de l'aide Afin d'assurgit la conformité aux directives de la FCC concernant l'exposition aux radiotéquences, une distance de 20 cm doit séparer la conformité aux directives de la FCC concernant l'exposition aux radiotéquences, une distance mis en fonction. N'utilisez que l'antenne fourmie.

Notez que toute modification non expressément approuvée dans ce manuel peut annuler votre droit à faire fonctionner cet équipement. Conformément à la sous-section B de la section 15 des règlements de la FCC, le câble blindé recommandé dans ce manuel doit être utilisé avec cet équipement afin de respecter les limitations relatives aux apparells numériques.

CANADA REGULATORY NOTICE

This device complies with Industry Canada licence-exempt RSS standard(c). Operation is subject to the following two conditions: (f) This device may not cause interference, and (2) This device may untust accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device. This equipment complies with IC PR radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This equipment should be installed and operated with a minimum distance of 20 centimeters between the radiator and your body.

AVIS D'APPLICATION DE LA RÈGLEMENTATION DU CANADA

Le présent appareil est conforme aux CNR d'industrie Canada applicables aux appareils radio exempts de licence. L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes. (1) Prapareil ne doit pas produire de brouillage et (2) l'utilisateur de l'appareildoit accepter tout brouillage radio électriquesubi, mêmes le brouillage est susceptible d'encompromettre le fonctionnement. Ce matériel est conforme aux limites d'exposition aux ayonnements rd ei ci énoncés dans un autre environnement. Ce matériel doit être installé et exploité à une distance minimale de 20 cm entre le radiateur et votre corps.

U.S. REGULATORY NOTICE

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

FCC Caution: Any changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate this equipment. This equipment has been tested and found to comply with the limits for a digital device, pursuant to Part 15 of the

FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses, and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user

is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures: -Regrient or relocate the receiving antenna.

Increase the separation between the equipment and receiver.
 Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.

-Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

To maintain compliance with ECC's RF exposure guidelines, this equipment should be installed and operated with minimum distance of 20 cm between the radiator and your body. Use only the supplied antenna.

You are cautioned that any changes or modifications not expressly approved in this manual could void your authority to operate this equipment.

The shielded interface cable recommended in this manual must be used with this equipment in order to comply with

the limits for a digital device pursuant to Subpart B of Part 15 of ECC Rules.

02. CHARGE AND POWER YOUR CAMERA

TIP: Before mounting your camera outdoors, it's best if you charge your camera first. Power your Lynx Solar camera with the supplied power adaptor. When charging, the front LED light will flash red. When fully charged, the front LED will turn off.

Once fully charged, tap the power button on the back of the camera. Wait for the front LED light to flash green and red. This may take up to 30 seconds when the camera is first powered on.

03. CONNECT YOUR SMARTPHONE OR TABLET TO LYNX SOLAR

Enable WiFi on your smartphone or tablet, as well as your home network. Open the WiFi Settings on your smartphone or tablet and connect to the network LynxSolarXXXX (where XXXX are the last 4 digits of the camera's MAC ID, as seen on the back of the camera).

04. LAUNCH THE TEND SECURE APP

Once your smartphone or tablet establishes its connection to Lynx Solar (this can take up to 30 seconds), launch the Tend Secure App. The app will guide you through the rest of your camera setup process.

05. MOUNTING YOUR CAMERA

MOUNTING ON A WALL:

Secure the Lynx Solar camera onto the mounting bracket. The camera should connect magnetically. Screw and secure the mounting bracket to the side of your house.

MOUNTING UNDER AN OVERHANG:

Attach the overhang attachment to the magnetic mounting bracket. Screw and secure the overhang attachment under an overhang.

06. INSTALLING YOUR SOLAR PANEL

Unfold the two halves of the solar panel. Align the 6 screws of the dome with the 6 slots on the back of the unfolded solar panel. Twist the dome in place and use a Philips screwdriver to tighten.

Screw in the circular base to where you want to mount your solar panel. Slide the solar panel assembly into the base and tighten the cross-screw with a screwdriver.

Plug the power cord attached to the solar panel, into the back of your ${\sf Lynx}$ Solar camera.

LIMITED ONE-YEAR MANUFACTURER'S WARRANTY

Tend Insights, Inc. dba Tend ("Tend") will repair or replace (at our discretion) your camera unit free of charge (minus shipping costs) for 12 months from the date of purchase, if the unit is determined to be defective. The customer should return the defective unit to the original place of purchase first, based on its return or refund policy. If the original vendor's return/refund policy has expired and this unit is still within the limited manufacturer's warranty, customers can email support@tendinsights.com to get an RMA ID and shipping instructions. The camera must be shipped with proof of purchase. Customers will need to pay for shipping of the defective camera to Tend. Tend will be responsible for shipment of the replacement camera. In the absence of a purchase receipt, the warranty period shall be 12 months from the date the camera was manufactured. In no event shall Tend be liable for any special, incidental, or consequential damages for breach of this or any other warranty, expressed or implied, whatsoever.

GARANTIE LIMITÉE D'UN AN DU FABRICANT

Tend Insights, Inc. dba Tend ("Tend") réparera ou remplacera (à notre discrétion) votre caméra sans frais (exception faite des frais d'expédition) pendant une période de 12 mois suivant la date d'achat, si l'appareil est effectivement défectueux. Le client doit retourner l'appareil défectueux là où il a été acheté, selon sa politique de retour et de remboursement. Si la politique de retour/remboursement du vendeur a expiré et que cet appareil est encore sous la garantie limitée du fabricant, le client peut téléphoner au 1-888-7333-9123 ou communiquer avec nous par courriel au support/étendinsights.com pour obtenir un identifiant d'autorisation de retour de marchandise et des directives d'expédition. La caméra doit être accompagnée d'une preuve d'achat. Le client devra payer les frais d'expédition de la caméra défectueuse chez Tend. Tend aura la responsabilité de l'expédition de la caméra de remplacement. En absence d'un reçu de caisse, la période de garantie s'étendra sur les 12 mois consécutifs à la date de fabrication.

04. LANCEZ L'APPLICATION TEND SECURE

Une fois la connexion établie entre le téléphone intelligent ou la tablette et Lynx Solar (ceci peut prendre jusqu'à 30 secondes), lancez l'application Tend Secure. Cette application vous guidera tout au long du processus d'installation de votre caméra.

05. RECEVOIR UN APPAREIL PHOTO

MONTAGE MURAL:

Assurez la caméra Lynx Solar sur le support de montage. La caméra devrait connecter magnetiquement. Vissez et assurez le support de montage sur le côté de votre maison.

ABRITEES PAR UN SURPLOMB:

Attachez l'attachement surplombant sur le support de montage magnetique. Vissez et assurez l'attachement surplombant sous un surplomb.

06. INSTALLANT VOTRE PANNEAU SOLAIRE

Depliez les deux moities de panneau solaire. Alignez les 6 vis de dôme avec les 6 fentes à l'aide de panneau solaire depliant. Faites tourner le dôme en place et serrer a l'aide du Philips tournevis.

Vissez a la base circulaire où vous voulez monter votre panneau solaire. Coulisser la vis dans le socle.

Branchez le cordon d'alimentation attaché au panneau solaire, fourni à l'arrière de votre caméra Lynx Solar.

BIENVENUE AU LYNX SOLAR

Alimentée par énergie solaire signifie vous donner la capacité pour identifier la personne qui revient chez vous. Il signifie vous avoir la capacité de la sécurité permanente en cas de coupure de courant. Il signifie vous avoir la capacité de Tend ce qui est le plus important.

CONTENU DE L'EMBALLAGE

- · 1 caméra Lynx Solar
- 1 Fixation murale
- · 1 attachement surplombant
- 1 panneau solaire
- 1 adaptateur CA
- 1 Guide Bienvenue
- · 1 câble d'alimentation en ligne de 25 pi

C'EST PARTI

01. TÉLÉCHARGEZ L'APPLICATION TEND SECURE

Téléchargez l'application Tend Secure l'App Store d'Apple ou le Google Play store. Recherchez "TendSecure."



O2. CHARGEZ ET ALIMENTEZ VOTRE CAMERA

ASTUCE: Il est mieux que vous chargez votre caméra avant d'apporter votre caméra à l'extérieur. Alimentez votre camera Lynx Solar avec l'adaptateur de courant fourni. Lorsqu'il est en train de se recharger, les voyants LED clignotent en rouge. Après que le pile ait été entièrement rechargée, les voyants s'éteindra.

Une fois complètement chargée, appuyez le bouton d'alimentation au dos de la camera. Attendez jusqu'à ce que le voyant LED soit clignote vert et rouge. Cette action peut durer 30 secondes lorsque la camera est mis sous tension.

O3. CONNECTEZ VOTRE TÉLÉPHONE INTELLIGENT OU TABLETTE À LYNX SOLAR

Activez Wifi sur votre téléphone intelligent ou sur votre tablette, ainsi que sur votre réseau domestique. Ouvrez le paramètres Wifi de votre téléphone intelligent ou votre tablette, puis connectez-vous au réseau LynxSolarXXXX (les caractères XXXX représentent les 4 derniers chiffres de l'ID MAC de votre caméra, qui est inscrite à l'arrière de la caméra).